



Die frohe Botschaft.

Eines Tages stand Gudrun mit Hildburg am Strande. Rot sank die Sonne ins strahlende Meer. Da erhob sich aus dem purpurnen Wasserspiegel etwas, das einem weißen Schwane glich. Als es aber näher kam, sah Gudrun, daß es eine schöne Meerjungfrau war. Gudrun und Hildburg blickten mit Erstaunen auf die Gestalt, und sie vernahmen die Worte: „Begehrtst du Trost, so frage mich!“

Da fragte Gudrun zuerst nach ihrer Mutter, ob sie noch lebe und es ihr wohlergehe.

Die Meerjungfrau antwortete: „Gern verkündige ich dir, was dein Herz erfreuen wird. Die Königin Hilde lebt und hofft immer noch, dich wiederzusehen. Sie hat eine Flotte ausgerüstet, wie wohl selten eine die Meereswogen getragen haben.“